

# The Luxembourg Pipe Band a.s.b.l.

Rédaction Jeanne Adam Photos The Luxembourg Pipe Band

**Die Luxembourg Pipe Band** tritt bei offiziellen Anlässen auf, Dudelsackspieler und Trommler können aber auch für private Veranstaltungen gebucht werden. Ob es sich nun um eine Hochzeitsfeier, einen Geburtstag, ein Galakonzert oder ein Begräbnis handelt, die Luxembourg Pipe Band freut sich bei besonderen Gelegenheiten dabei zu sein.

## KELTISCHES ERBE À LA LUXEMBOURGEOISE

Die Dudelsack- und Trommlergruppe Luxembourg Pipe Band wurde 2007 gegründet; der aktive Kern der Band besteht aus 14 Dudelsackspielern und zwei Trommlern. Ihr Repertoire umfasst sowohl klassische Highland-Melodien als auch traditionelle Stücke aus anderen keltisch geprägten Ländern. Für ihre Auftritte kleiden sich die Mitglieder mit dem Kilt, dem traditionellen rockartigen Kleidungsstück der Schotten. Seit 2020 tragen sie stolz den selbst entworfenen Grand Duc Jean Tartan, das typische Karomuster ist in den Nationalfarben Rot, Weiß und Blau gestaltet – ein schönes Symbol ihrer Identität und Verbindung zu Luxemburg.

Die Luxembourg Pipe Band war die erste Pipe Band im Großherzogtum Luxemburg. Berührungsängste mit der anderen Band, den *Spirit of the Highlands Pipes and Drums* mit Sitz in Grevenmacher gibt es keine. Luxembourg Pipe Band-Präsident Frank Zeimes betont: „Luxemburg ist groß genug für zwei Vereine, aber zu klein, um nicht zusammenzuarbeiten.“

## DUDELSACKSPIELER UND TROMMLER GESUCHT

Frank Zeimes möchte, dass die Luxembourg Pipe Band weiter wächst – insbesondere durch mehr Trommler. Gleichzeitig liegt ihm die musikalische Weiterentwicklung der Band und das soziale Miteinander innerhalb des Vereins sehr am Herzen. Die Band legt großen Wert auf die Ausbildung ihrer Mitglieder. Anfänger und Fortgeschrittene können in speziellen Kursen Dudelsackspielen oder Trommeln lernen. Notenkenntnisse sind nicht notwendig, die Band bringt den Schülern bei was sie zum Spielen benötigen. Besonders beim Dudelsack ist Geduld gefragt! Die Kombination aus Atemtechnik, Fingerfertigkeit und Druck auf den Luftsack verlangt, dass man sich Schritt für Schritt an das Instrument herantastet.



Die Proben finden donnerstags von 19:30 bis 21:30 Uhr im Musiksaal in Keispelt statt. Im November 2024 hat eine neue Gruppe von Anfängern mit dem Dudelsackunterricht begonnen, was das kontinuierliche Wachstum und die Leidenschaft der Band unterstreicht. Falls Sie Interesse daran haben, Dudelsackspielen oder Trommeln zu erlernen oder Teil dieser einzigartigen Gemeinschaft zu werden, freut sich die Luxembourg Pipe Band über Ihre Kontaktaufnahme mittels der Mailadresse contact@pipeband.lu! Egal ob Anfänger oder Fortgeschritten, die Band bietet allen eine Möglichkeit, die Faszination der keltischen Musik zu erleben und mitzugestalten.





**Le Luxembourg Pipe Band se produit lors d'événements officiels, mais vous pouvez également réserver les joueurs de cornemuse et de tambour pour des événements privés. Qu'il s'agisse d'un mariage, d'un anniversaire, d'un concert de gala ou d'un enterrement, le Luxembourg Pipe Band est à votre disposition pour marquer des occasions spéciales.**

## HÉRITAGE CELTIQUE À LA LUXEMBOURGEOISE

Le groupe de cornemuses et de tambours Luxembourg Pipe Band a été fondé en 2007; le noyau actif du groupe se compose de 14 joueurs de cornemuse et de deux joueurs de tambour. Le répertoire du groupe comprend des mélodies classiques des Highlands et des morceaux traditionnels d'autres pays d'influence celtique. Lors de leurs spectacles, les membres portent un kilt, le vêtement traditionnel des Écossais qui ressemble à une jupe. Depuis 2020, ils portent avec fierté le tartan Grand-Duc Jean qu'ils ont créé eux-mêmes. Le motif à carreaux reprend les couleurs nationales - rouge, blanc et bleu - un beau symbole de leur identité et de leur lien avec le Luxembourg.

*Le Luxembourg Pipe Band a été le tout premier groupe de cornemuses au Luxembourg. Il n'y a pas de frictions avec l'autre groupe de cornemuses au Luxembourg - Spirit of the Highlands Pipes and Drums, basé à Grevenmacher. Le président du Luxembourg Pipe Band, Frank Zeimes, précise : « Le Luxembourg est assez grand pour deux associations, mais trop petit pour ne pas collaborer ».*

## À LA RECHERCHE DE JOUEURS DE CORNEMUSE ET DE TAMBOUR

Frank Zeimes souhaite que le Luxembourg Pipe Band continue à s'agrandir, notamment en recrutant davantage de joueurs de tambour. En même temps, l'évolution musicale du groupe et la convivialité au sein de l'association lui tiennent beaucoup à cœur. Le groupe accorde aussi une grande importance à la formation de ses membres. Les débutants et les avancés peuvent apprendre à jouer de la cornemuse ou du tambour dans des cours spéciaux. Il n'est pas nécessaire de connaître le solfège, le groupe apprend aux élèves ce dont ils ont besoin pour jouer. Pour apprendre la cornemuse, il faut se munir de patience. Pour maîtriser à la fois la technique de la respiration, la dextérité et la pression sur la cornemuse, il faut apprivoiser l'instrument pas à pas.

Les répétitions ont lieu les jeudis de 19h30 à 21h30 dans la salle de musique de Keispelt. En novembre 2024, un nouveau groupe de débutants a commencé à apprendre la cornemuse, ce qui montre l'évolution continue et la passion du groupe. Si vous souhaitez apprendre à jouer de la cornemuse ou du tambour ou si vous souhaitez faire partie de cette communauté tout à fait unique, le Luxembourg Pipe Band se réjouit de vous rencontrer ! Vous pouvez prendre contact par courriel: [contact@pipeband.lu](mailto:contact@pipeband.lu) ! Que vous soyez débutant ou avancé, notre groupe offre à tous la possibilité de vivre la musique celtique et de participer à la magie qu'elle suscite à chaque fois.